

INSTITUTO NACIONAL DE SALUD DEL NIÑO

La Hipospadias Penocrotal es una alteración congénita del pene en el cual el orificio uretral se encuentra situado en la parte ventral del mismo o en el periné.

Además se acompaña de una curvatura del eje mayor del pene en sentido ventral llamada cuerda ventral y presencia de prepucio solo en la región dorsal del glande. Esta enfermedad la padecía el niño José Jesús Rivera Carrasco de tan solo 3 años de edad.

El personal de despacho gestionó ante el Instituto Nacional de Niño, para que el niño sea operado de inmediato. Asimismo, la madre pudo quedarse en Lima los días que fue atendido su hijo.

La madre del pequeño agradeció la gestión hecha por la oficina del congresista, y felicitó al staf de profesionales del hospital del niño por la exitosa operación.

